



## OPINIÓN

### CONOZCO BIEN A AMLO, ¿Y LUEGO?

Por Armando Reyes Viguera

Guadalupe Acosta Naranjo lo ha señalado en varias oportunidades, que conoce muy bien al presidente López Obrador, algo similar han sugerido algunos integrantes del grupo de los Chuchos, por el tiempo que convivieron con él cuando estaban en el PRD, incluso Carlos Navarrete, exdirigente nacional del sol azteca, ha revelado algunos detalles de campañas electorales pasadas que detallan la forma de trabajar del tabasqueño; además, Santiago Creel compartió poco antes de la campaña 2024 que fue su abogado y que también lo conoce bien, hasta que lo invito varias veces a su casa.

Todo esto viene a cuento por la manera en que ahora la oposición intenta detener la aprobación de las reformas que se promueven al momento de escribir estas líneas, en especial la que afectará al Poder Judicial y por el tema de la sobrerrepresentación, luego del resultado del pasado 2 de junio.

La idea de impedir la toma de protesta de la presidenta electa, para que ocupe el puesto por el que fue elegida de manera constitu-

cional, suena a un intento de emular lo que el perredismo intentó en 2006 luego de que López Obrador se quedara a poco de ganar los comicios de ese año, alegando fraude.

Pero la pregunta que nos debemos hacer -y también a algunos de los personajes mencionados en el primer párrafo de esta colaboración- es de qué les ha servido presumir que conocen al presidente saliente si no han podido anticipar sus movimientos o no han logrado tener interlocución con él, ya sea de manera directa o por medio de alguien que tuviera el privilegio de tener acceso al oído del fundador de Morena.

Si lo conocen tan bien como han presumido en entrevistas, ¿no saben de qué manera se le puede hacer reaccionar o que atienda las críticas? ¿No tienen idea que resortes mover para que el tabasqueño se modere o detenga sus planes?

Desde el 2018 venimos escuchando o leyendo análisis que aseguran haber desentrañado el misterio que representa López Obrador, desde aquellos que aseguran que es un político que se ha alejado de las categorías de análisis tradicionales hasta los que se debaten entre sí es un genio de la

comunicación política o un simple narcisista con poder, pero nadie ha logrado proponer algo para evitar que haga su voluntad al frente del Poder Ejecutivo.

Otros dicen que hay que regresar a los análisis sobre el PRI hegemónico para entender el actual del presidente, pero incluso priistas como Alejandro Moreno -mejor conocido como Alito o Amlito, por su inicial cercanía con el presidente- tampoco han logrado anticipar alguna de sus jugadas políticas y, al contrario, se han visto afectados por las

estrategias dictadas desde Palacio Nacional. ¿Han mentido todos los que dicen conocer bien a López Obrador o estamos, más bien, ante algo que se puede resumir en dos palabras: complicidad e ineptitud?

Esto porque es raro que después de tanta presunción acerca de conocer al también líder de Morena, no hayan aprovechado ese conocimiento para que no les pasara por encima la aplanadora morenista durante todo el sexenio.

X (Twitter) y Threads @AReyesViguera

**Varios en la oposición dicen que conocen muy bien a López Obrador, pero la realidad nos muestra que esto puede ser una mentira o parte de una muestra de complicidad o de ineptitud.**



Foto: Gobierno de México